

8. 0  
8. 9  
笠多氏 下付書 錄事所抄文。

午後六時半終り。

一方争議團は於て午後一時半大正座して、大正、伊木等各處事務局  
團、煽動工作會社並上官廳に於て講演會開催され、演説一派又演罵之勢小劇的持久  
の必要と説き、或は各地に於て騒動電報等を鋪瀆し、或は小聲處某事務官は忠誠  
を以て解散せり。聽衆七百余名会政界者十數名の騒動演説有り。

本日彼等解雇通知を受け、其た者一括退去し、本ヨ年護士小岩井部 布施  
辰治、内一名毛法津顧同士と來島と譜介等稍一意見有り。

他方町の打撃は益々甚大にして此終りて推移更に土生、三庄町を初め因島の盛衰  
開いたる事大なるを以て本日奉土生三庄両町有志土生町役場に集会令争議を開く  
會議を開く。

午後五時十分より土生町民代表として改宗真義、總大元心林勝三郎、民井一嘉、丸川良、川  
川直允、吉木大不、南玉郎久、赤岡義一、久木村市太郎、成瀬原蔵太郎、植崎清風、民  
等工場幹部と會見し町の立場を述べ以て解決早日を早々と希望せり。

狀書（寫、多數内ヨリ代表的モノ）

拝啓貴下御清福之辰奉賀矣。陳者此度貴工場、争議を機にして總同盟を  
根絶すレ被下度彼等無賴の徒が因島の労働者を悪化させ、終るは因島の下級青  
年は眞の惡思想を招致す、何卒因島全体の爲めよ犠牲となり被下度因島の  
民人は貴下の御恩を蒙ります、因島人と虽も同盟真惡化真有る者は少しく  
鮮度是が非下も眞面目も効かぬばならぬ梯子貢下の時代の御改革の程一重の御  
願申上ます。

私ト因島生れの労働者であります、労働争議日本帝國を亡します。

大正十三年五月二十五日

労働者一人

場長殿

二十六日

土生争議團は三庄争議團の開催する演説會應接の目的を以て午前十一時頃組合